

# ipemi

## Kapolres Pamekasan Didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Berikan Bingkisan dan Motivasi Petugas Pos Pengamanan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.IPEMI.OR.ID

Dec 25, 2024 - 21:50



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama Ibu

Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan, Ny Widya Dani mengunjungi Pos Pengamanan Natal 2024 dan tahun baru 2025 di Monumen Arek Lancor dan gereja-gereja.

Mereka didampingi Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo dan Ibu Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan Ny. Naya Andy serta para PJU dan Pengurus Bhayangkari Cabang Pamekasan.

Setiba di Pos Pengamanan, Kapolres Pamekasan dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan memberikan bingkisan serta motivasi kepada personel Pos Pengamanan agar tetap semangat dalam menjalankan tugas. Hal tersebut bentuk kepedulian dan perhatian Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan kepada seluruh petugas yang tengah bertugas, baik dari kepolisian, TNI, maupun instansi terkait lainnya yang turut serta dalam pengamanan.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan , bahwa kunjungan ini merupakan bentuk apresiasi dan dukungan Bhayangkari kepada personel Kepolisian yang bertugas di Pos Pengamanan selama menjalankan tugas pengamanan Natal dan malam tahun baru.

Menurut dia, kunjungan ini juga sebagai wujud kebersamaan antara keluarga besar Polri dan Bhayangkari dalam mendukung tugas-tugas pengamanan di wilayah hukum Polres Pamekasan.

AKBP Jazuli Dani Iriawan juga berpesan kepada personel yang melaksanakan pengamanan untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, profesional, humanis dan memahami tugas maupun fungsinya masing-masing sesuai SOP.

“Selalu siap siaga dan waspada dalam melaksanakan tugas pengamanan, jangan pernah lengah sedikitpun,” pinta Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan, Rabu (25/12/2024).



Kegiatan pengecekan ini menunjukkan komitmen Polres Pamekasan dalam memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban selama momentum penting perayaan Natal dan Tahun Baru 2024.